



Competiciones del CG Lleida

El Club Gimnàstic Lleida participó en la final de Escolars Federats y en la tercera fase de la Copa Catalana en Salt obteniendo muy buenos resultados en ambas competiciones. /FOTO: CG Lleida



4 podios para el Club Patí Alguaire

El Club Patí Alguaire obtuvo 4 podios en la 2ª vuelta de iniciación celebrada en Pont de Suert. Laia Mangues (3ª), Núria Vidal (3ª), Clàudia Sánchez (2ª) y Gemma Biela (2ª). /FOTO: CP Alguaire



Ai Tsunoda, campeona de España

Ai Tsunoda, del Dojo Lleida y de 16 años, revalidó su título de Campeona de España Cadete de Judo (U70kg) en Talavera de la Reina. Ganó todos sus duelos por Ippon. /FOTO: Dojo Lleida



El Karate Alpicat, en el Estatal

El Club Karate Alpicat participó en el XV Campeonato de España de karate Wuko, en Corella (Navarra). Hugo Portillo y Joel Bañeres fueron campeones en kata en senior. /FOTO: C. K. A.

GIMNASIA RÍTMICA → Competiciones

El trofeo de gimnasia de Almenar reúne a 385 gimnastas de 12 clubes

El Ayuntamiento de la localidad estrenó una moqueta de competición de 14x14



FOTO: Aj. Almenar / La competición se desarrolló en el pabellón Poliesportiu de la localidad

Almenar REDACCIÓN

Un total de 385 gimnastas de 12 clubes de Lleida y de Huesca participaron en el XI Trofeu de Gimnàstica Rítmica d'Almenar, encuentro organizado por el Club Rítmica d'Almenar conjuntamente con el Ayuntamiento de esta población.

Los organizadores del trofeo destacaron la alta participación registrada y la calidad de muchos de los conjuntos participantes. El trofeo, disputado en el pabellón polideportivo de la población segriana, contó con gimnastas de la Franja, el Pla d'Urgell, Se-

garra, Segrià y l'Urgell, de edades comprendidas entre los 3 y los 17 años, y que concursaron en las categorías baby, prebenjamín, benjamín, alevín, infantil, junior y sénior. La entrega de trofeos (copa para los vencedores individuales y medalla para los conjuntos ganadores) estuvo presidido por Teresa Malla, alcaldesa de Almenar. El concejal de Esports, Ferran Sánchez, destacó que "el éxito de este encuentro deportivo radica en la excelente organización por parte del Club Rítmica d'Almenar y en la afición cada vez mayor a la gimnasia rítmica que hay en nuestras tierras". Coincidiendo

con el trofeo, el Ayuntamiento de Almenar estrenó una moqueta de competición de 14x14 financiada por el Consistorio almenarenç y la Diputació de Lleida. El encuentro deportivo contó con la asistencia de más de 1.800 visitantes.

Las entidades participantes fueron el Club Gimnàstic Alcarràs, el Club Rítmica Almacelles, el Club Rítmica Binéfar, el Club Rítmica Gimennells, el Club Ippon Bellpuig, el Club Natació Lleida, el Club Stil Mollerussa, la Escuela Rítmica Fraga, el Gyasi Tàrrega, el Kodokan Cervera, el Sícoris Club Lleida y el Club Rítmica Almenar.

Campeonato de Catalunya individual con 360 gimnastas

El pabellón Martín Cano del Sícoris Club acogió el pasado domingo el Campeonato de Catalunya Individual Femenino y Masculino de Gimnasia Rítmica de los Niveles VIII, IX y X. La sicorista Zoe Molero quedó en la segunda posición de la categoría Alevín, consiguiendo así la plaza para el Campeonato de España.



FOTO: Sícoris Club / Las gimnastas del club leridano